
中国买家去年耗资90亿美元买美房产
! ! ! !新闻晚报 中国富人已经成为
美国房地产的主要国际买家。据英
国《金融时报》报道，中国富人越来
越倾向于将手中资金用于购买美国
房产，过去一年的交易额达到了 !"

亿美元，并主要集中在高端市场。
美国全国房地产经纪人协会本

周发布了一份报告，报告显示，来自
中国大陆和香港的买家已经成为美
国房产的第二大国际买家群体，仅落
后于来自加拿大的买家。而从金额来
看，截至今年 #月，过去一年间，中国
买家购买美国房产的交易额达到了
!"亿美元，较前 $%个月的 &'亿美
元交易额增长 %'个百分点。

全国房地产经纪人协会常务董
事杰德·史密斯介绍说：“来自中国
的国际买家已经成为美国房地产经
纪人眼中最重要的市场之一，中国
买家的增多已经弥补了英国买家和
墨西哥买家流失带来的负面影响，
提升了美国房地产的整体业绩。”
据悉，中国买家购买的房产范

围广泛，从价值 $""万美元的公寓
到价值 %"""万美元的顶级房产均
有涉及。美国科科伦不动产集团总
裁帕梅拉·利布曼说，她在去年就注
意到了中国买家在美国房产市场投
入“数以亿计”的资金，这一趋势在
%"$%年开始后进一步增强。

利布曼介绍说，一些来自中国
大陆的买家经常组团到纽约看房，
这已经成为一个很常见的现象，她
还因此称呼这些组团买家为“团购
集团”。
业内人士指出，中国买家购买

美国房产的理由不同，有一些是为
了能够移民到美国，另一些则是因
为他们的孩子将会到美国读书。他
们还指出，还有一个最主要的原因
在于，美国遭遇次贷危机后房产市
场仍处于恢复阶段，房价比澳大利
亚和加拿大便宜，而人民币对美元
的汇率优势也让中国买家萌发了购
买美国房产的念头。 !章磊"
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“极端主义”社会心态不可取
因为有腐败现象，就把国家说得一无是处；因为有为富不仁，就对所有富人怨、恨、怒———! ! ! !生活中!围绕一个具体事件!常

常会出现两种截然不同的极端化意

见" 不仅一方根本不理会另一方的

意见! 即使中允的看法! 往往也会

#两头不讨好$%这种非此即彼&非友

即敌& 非红即黑的思维方式! 则是

'极端主义$"

'极端主义$大多固守一隅而放

弃全面&客观&公正的视角!习惯性

地从一个角度&一个方面&一个层次

看问题! 又下意识地遮蔽了其他角

度& 方面和层次! 狭隘是其主要特

征" 在'极端主义$者眼里!一说到

'文凭腐败$! 似乎所有官员的在职

文凭都是以权谋私的结果( 一论证

某人抄袭!所有寻常的细节&片语都

被牵强附会成有力论据( 说点本土

实情为本土利益辩护的! 则被指为

狭隘的民族主义( 当某个具体事情

被上升到'爱国$层面讨论时!一方

往往指责对方是崇洋媚外的 '卖国

贼$! 另一方则斥之为误国误民的

'爱国贼$%

在立场上!旗帜鲜明本没有错!

是非分明更值得嘉许% 我们反对骑

墙和圆滑世故! 批评在价值观上模

棱两可的中庸主义!倡导坚持真理%

但这并不代表一事当前! 就能以自

我价值判断为准! 顺乎吾心便全盘

肯定!不合己意便彻底否决%极端主

义的危害正在于! 他们常常自以为

把握唯一道义标准! 觉得自己的话

语诉求是唯一正确的! 因此无视其

他见解和认识% 这样的极端思维之

下!不仅思想观念难以交流!基本共

识难以缔结!社会和谐也无从谈起%

因为有消极腐败现象! 就把国

家说得一无是处(因为有为富不仁!

就对所有富人怨&恨&怒(批评社会

存在一些矛盾! 就被斥为 '抹黑中

国$(强调一下阶段性国情!又被讥

为'高级五毛$(看到国企亟待改进!

就干脆主张全面私有化( 指出国企

问题不少!就是对公有制的'攻击$(

小悦悦事件发生了! 就断言世风日

下已至道德末日('最美$出现了!又

认定道德滑坡根本不存在% 这样的

极端思维!在我们身边并不鲜见%不

管是哪个极端! 都不利于我们正确

认识当今社会存在的问题! 真实判

断我们所处的方位! 客观评价国家

社会的进步! 更无益于形成社会合

力&促成问题解决%

我们生活在一个价值多元的世

界% 在这样一个时代!开放包容的观

念!健康理性的思维!不仅是个体修

养的重要标志!也是整个社会文明程

度的标杆% 作为一种偏激的价值观!

'极端主义$ 的判断扭曲了事物的本

来面貌!有悖于行为的内在规律% 作

为一种情绪化的社会心态!'极端主

义$的言行不仅是对他人权利的漠视

和侵犯!更容易激化社会矛盾%

越是改革攻坚期&矛盾凸显期!

社会就越需要理性的思维& 健康的

讨论%每个社会成员若都能以清醒

的头脑& 客观的视角& 辩证的思

维!平和的心态!看待问题就会更

加公允持正!与人相处就会更为和

煦宽怀!我们的社会必会少些矛盾!

多些和谐% 人民日报 )江柳依*
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北京五大水系均遭不同程度污染
官厅水库已不能作为饮用水源

! ! ! !第一财经日报 近年来，北京水
体污染日益严重，五大水系受到不
同程度的污染。这其中最为明显的
是官厅水库已不能作为饮用水源。

民间环保组织绿家园昨日证
实，北京东南地区河流水质几乎都
是劣 (类。这一判断基于该组织持
续的实地调研。来自北京科技大学
的绿家园志愿者王京京对记者称：
“公众能够明显感受到北京的河水
没有以前清澈了。”

北京市水务局公布的数据称，
%"$$ 年北京市人均水资源量已降
至 $""立方米，大大低于国际公认
的人均 $"""立方米的缺水警戒线。
据北京市政协委员、北京市水

利规划设计研究院副院长张彤介
绍，北京正常水资源需求在 )"亿*

+,亿立方米，但从近 $"年来看，北
京真正资源量平均只有 %$亿立方
米，缺口比较大。与此同时，水污染

情况也较严重。
自 %"$$年 +月开始到 %"$%年

)月，在绿家园每周六的“乐水行”
活动中，志愿者都会到北京城区及
周边的河流进行调研，现场取水样
带回实验室进行检测。在检测结束
后，使用 -./地理信息系统，标注出
每一条河流的位置，并且标注出水
质情况、测量时间、气候、位置等。

北京有大小河流 $,,多条，分
属于海河流域的五大水系（永定河&

蓟运河&北运河&大清河&潮白河）。
王京京告诉记者，近年来，随着经济
发展，水体污染日益严重，五大水系
受到不同程度的污染。这其中最为
明显的是官厅水库已不能作为饮用
水源，仅用于工业用水、农业灌溉以
及补充城市河湖用水。“密云水库的
水也开始有富营养化的趋势。”
据分析，除降雨减少、持续干旱

和人口增加的原因外，点源污染加

重是重要原因。志愿者调查发现，随
着工业逐步离开北京，生活污水成
为北京市水体污染的主要来源。
北运河为主要的排污河，这里

的污水没有处理就直接排入河道
中，使得河水的水质受到严重污染，
此地区的河道大多为劣 (类水质。

据媒体报道，北京石景山区有
&)处污水口，工业废水直排河道。
“北京的人口提前 $,年达到了

$0,,万，可污水处理规划还在按原
来的城市规划进行，这导致污水处
理能力相对不足。”北京市水务局排
水处副处长熊建新说。
作为北京城市内近郊区的重要

排污河道，北京东南地区的河流水
质几乎都是劣 (类，北京西北地区
的水质相对较好，但依然有个别河
流是劣 (类。而不同的河流水质情
况各异，这主要与河流水质的来源
和功能有极大的关系。
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足球贪腐案审理告一段落———

! ! ! !始于 #$$%年的中国足球腐败

案调查与审理!最终以南勇&谢亚龙

一审被判刑 &$年半而告一段落%

中国足坛的腐败是不争的事

实!更触目惊心的是昔日坊间各种

传闻最终大多都被证实%腐败渗透

到足球界各个角落+球员&教练&裁

判&俱乐部&足协官员无一幸免%

一个人的失足也许可用个人

道德品质来解释!而一个系统内大

范围的人员腐败!似乎不能归咎于

所有搞足球的人都天生贪婪%

中国足球推行职业化近二十

年!却成为问题丛生的#沦陷区$%

其管理体制一直未能完全实行商

业化和职业化!却要在这个体制下

做商业化的事情%两种体制强扭之

下的#双轨制$!让联赛成为官商一

体&由行政管理者主导的市场#怪

胎$% 这是联赛的先天缺陷%

#双轨制$造成极不成熟的市

场环境! 这里流动着大量的金钱!

又由于政企一家&管办不分!同时

缺少必要的监管! 因此官商勾结&

钱权交易就不可避免地蔓延开来%

所以曾经高举反黑大旗的足

球掌门人!最终会将自己#反$进了

监狱% 南勇们既是足球的伤害者!

也是体制的牺牲品%制度设计这一

根本问题不触动!中国足球改来改

去!只能是恶性循环%

常在河边走! 哪能不湿鞋!不

完善的体制往往诱人失足( 反过

来!完善的体制却可以扬善抑恶%

中国足球成为一缸浑水的原

因在于体制没有理顺!职业化各种

配套措施没有跟上! 而一出问题!

本能想到的就是#大事化小& 小事

化了$! 自欺以欺人% 由于种种原

因! 多年来司法难以介入中国足

球!于是渝沈疑案不了了之!甲 '

五鼠不了了之!龚建平之案雷声大

雨点小!最终积小弊至大错%

制度性的漏洞会导致一系列

问题甚至腐败不绝! 因此要消除腐

败!更重要的是要防止腐败!就必须

从体制改革入手! 最重要的就是彻

底改变官商一体& 管办不分的现有

足球管理体制% 同时! 应该设立司

法&商业&税务等系统共管足球的体

系! 尤其应该建立司法介入足球的

长效机制!起到震慑和惩戒作用!让

足坛后来者欲腐不敢!欲腐不能%
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